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Ata da Vigésima Sétima Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 16 de maio 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 16 dias de maio de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César da 
Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite, Jefferson 
Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos 
Santos, José Feliciano de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, 
Mário Anderson da Silva Barreto, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro 
da Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se 
reuniram ordinariamente para a 27ª Reunião Ordinária no Primeiro Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Labreildes Inácio para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva, que apresentou atestado médico, e 
Gessé Valério de Oliveira. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC037472/2017, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 23.399,40; Indicação nº 
603/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo que disponibilize uma ambulância para o Engenho Arariba de 
Baixo; Indicação nº 655/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da Rua 28, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 663/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua C, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 664/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do acostamento em toda a extensão da 
PE 28, sentido Praia de Gaibu; Indicação nº 667/2017, Vereador César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo da Rua 01, 
Alto dos Mirandas; Indicação nº 668/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo da Rua Júlio Pires, Mauriti; 
Indicação nº 669/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a construção do muro de arrimo da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 
674/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da Escola Municipal Reginaldo Loreto, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 675/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a remoção da barreira da Rua Santo Antônio, 
Pontezinha; Indicação nº 676/2017, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a colocação de anilhas localizada no Endereço 
Avenida Julho Araújo nº 64, próximo a Escola Modelo de Garapu; Indicação nº 
677/2017, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
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capinação da Via de acesso para o Engenho Mercês; Indicação nº 678/2017, 
Vereador Irmão Del-Labreíldes Inácio, que solicita ao Poder Executivo a 
remoção das placas de lojas e ambulantes (cavaletes) que atrapalham o 
trânsito de pessoas e veículos nas ruas da nossa cidade; Indicação nº 
679/2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes Inácio, que solicita ao Poder 
Executivo a conclusão da obra de calçamento da Rua 04, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 680/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação na limpeza de 
canais em Garapu; Indicação nº 681/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua Rádio 
Clube, em Garapu; Indicação nº 682/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua da Corrente, em Garapu; 
Indicação nº 683/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a construção do muro de arrimo da Rua 53, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 308/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na estrada do 
Engenho Olinda Velha; Requerimento nº 309/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a colocação de 
caminhões para fazerem a coleta de lixo do Engenho Liberdade; Requerimento 
nº 310/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pintura do Posto Médico Saúde da Família do Engenho 
Arariba de Baixo; Requerimento nº 335/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento do Loteamento Nova Morada, Quadra 13, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 336/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Escola 
Municipal que fica localizada na Rua Orlando Ferreira de Souza, Pontezinha; 
Requerimento nº 337/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a reabertura do Teatro Barreto Júnior; 
Requerimento nº 339/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a colocação de lâmpadas da Rua do 
Areal, Pontezinha; Requerimento nº 340/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a colocação de lâmpadas 
da Rua Conde da Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 351/2017, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo que seja feito quebra molas 
nas Ruas 1 e 2, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 
83/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dá nome a Rua José Marcos 
Lira da Silva, a Rua 28 (Vinte e Oito), Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 85/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dá nome a Rua Maria do Carmo da Silva 
a Rua 31(Trinta e Um), Loteamento Nova Era, Quadra 16, Lote 01, Ponte dos 
Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 86/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, dá nome a Rua Oscar Ficher, conhecida por Rua 41, 
(Quarenta e Um), Ponte dos Carvalhos, Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 87/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dá 
nome a Rua Valdomiro Fernandes de Barros, conhecida por Rua 42 (Quarenta 
e Dois), Ponte dos Carvalhos, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto 
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de Lei nº 88/2017, Vereador Amaro do Sindicato-Amaro Honorato, que 
denomina José Honorato da Silva, a Rua conhecida como Quadra 60, Lote 03, 
CEP 51500-001,Enseada dos Corais, Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Resolução nº 02/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que 
concede a Medalha Natanael Barbosa Medrado ao SINTRAC-Sindicato dos 
Trabalhadores Público Municipais do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
Resolução nº 03/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que concede a 
medalha Natanael Barbosa Medrado a ADEC- Associação Desportiva dos 
Estudantes Cabenses; Projeto de Resolução nº 04/2017, Vereador Ricardinho-
Ricardo Carneiro, que dispõe sobre a alteração do horário das Sessões 
Legislativas realizadas às terças-feiras para o período noturno. Continuando, o 
Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve o seguinte Edil inscritos: 
Vereador José de Arimatéia que solicita um Voto de Pesar para a família do Sr. 
Edézio Lourenço de França, esposo da Professora Lícia Peres, também 
parabeniza as mães, em nome do programa do comunicador Ely José, o 
Batata, e também parabeniza todos os garis pelo seu dia. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição do seguinte 
Parlamentar: Vereador Ricardo Carneiro que subscreve o Voto de Pesar do 
Vereador José de Arimatéia, parabeniza a determinação sobre o 
estacionamento da Câmara e pede que se regularize o terreno desta Casa, 
cobra adequações para pessoas com deficiência e também a instalação da 
comissão para estudo da municipalização da água, dá exemplo de como o 
Município não lida com a resolução de problemas de abastecimento, pois o 
laboratório central da cidade está com falta de água na cisterna, afirma que se 
vive uma farra com dinheiro público, pois não existe planejamento para 
melhorar as vias, mas se coloca asfalto em cima de asfalto, enquanto outras 
localidades estão com ruas sem asfalto, quer saber quem reaproveita o asfalto 
que é retirado, quer, também, que o Governo refaça as pontes da Vila Social. 
Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 602/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Indicação nº 648/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 649/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 650/2017, Vereador Flávio do Fórum- 
Flávio Átila; Indicação nº 651/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; 
Indicação nº 652/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 
653/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 654/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 656/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 657/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 658/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 659/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 660/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 661/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 662/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 665/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 666/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 670/2017, Vereador Ronaldo Francisco; 
Indicação nº 671/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 672/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 673/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco; Requerimento nº 290/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 291/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
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Honorato; Requerimento nº 292/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 293/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 328/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Requerimento nº 329/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
330/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento 
nº 331/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 332/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 333/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 334/2017, Vereador Galego da Farmácia -
Carlos José Mendes; Requerimento nº 338/2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 16. de maio, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


